

Beschluss:

Ratsfrau Hein beantragt „Vortrag“ von der Verwaltung.
Der Stadtpräsident bittet Herrn Humpe-Waßmuth, vorzutragen.

Herr Stadtrat Humpe-Waßmuth trägt den Sachverhalt zum Raumbedarf der Klaus-Groth-Schule vor, der von Herrn Ersten Stadtrat Arend ergänzt wird.

Ratsherr Seib bittet um eine Sitzungsunterbrechung.

Herr Stadtpräsident Strohdiek unterbricht die Sitzung von 19.45 Uhr bis 20.01 Uhr.

Der Vertagungsantrag der Rathausfraktionen von FDP, CDU und Die Linke wird angenommen bei 23 Ja-Stimmen.